

Carracao confirma acuerdo entre Ciudad, ME y Universidad de Granada

Jueves, 05 de Mayo de 2011 11:29, J.M.G.

Me gusta



José Antonio Carracao, candidato del Partido Socialista a la Asamblea de Ceuta, anunció ayer que en la primera quincena del próximo mes de junio se firmará un convenio entre la Universidad de Granada, la Ciudad y el Ministerio de Educación que permitirá a Ceuta contar en próximos cursos con un nuevo centro escolar, aunque no precisó si el mismo será para Primaria o Secundaria.

"Hoy -ayer para el lector- ha estado en nuestra ciudad el rector de la Universidad y podemos

adelantar que se firmará un convenio en la que saldrá beneficiada la ciudad, la comunidad educativa y la comunidad universitaria. Con este acuerdo, la Ciudad cederá el campus universitario a la Universidad de Granada, mientras que esta cederá al gobierno la actual facultad de Humanidades. Esta a su vez irá a manos del ME para utilizarlo como centro escolar. Prácticamente está preparado para acoger a los alumnos. Las reformas que habrá que hacer serán mínimas, aunque lo digo desde mi punto de vista y sin un rigor técnico".

El PSOE, según José Antonio Carracao, ya había solicitado en un pleno extraordinario la cesión de solares de la Ciudad al Ministerio de Educación para la construcción de centros escolares y con este acuerdo se logra un objetivo perseguido desde hace tiempo y que "va a permitir bajar el actual ratio que existe en las aulas ceutíes y que todo el mundo sabemos que es muy alto".

Carracao también confirmó que la actual facultad de humanidades pasará a ser de la Ciudad, mientras que esta le cederá los mismos metros en propiedad a la universidad.

Señaló que el acuerdo se ha retrasado hasta el mes de junio debido a la imposibilidad de hacerlo en estos días. "Primero pues la Universidad está en periodo electoral y el rector no puede firmar ningún acuerdo, debido a que también se está a la espera de los informes de la abogacía del estado y por la ley electoral propiamente dicha que no permite que se produzcan este tipo de firmas de convenios".

Fiesta presentación

En otro orden de cosas, señalar que Milagros García, número dos del PSOE, confirmó que a partir de las nueve y media de la noche se presentará en el CN CAS el programa electoral del partido, posteriormente habrá un refrigerio y a partir de las doce de la noche se realizará la primera pegada de carteles en los bajos del Baluarte de los Mallorquines.

También señaló Milagros García que el PSOE acataba la decisión de la Junta Electoral de Zona de considerar a Caballas como segunda fuerza política de nuestra ciudad para los diferentes espacios electorales.



ENCUESTA GENERAL

¿Cree que la muerte de Bin Laden recrudescerá el terrorismo en el mundo?

- No me creo que haya muerto
- No, aumentarán los atentados
- Dejarán las armas
- Todo seguirá igual

VOTAR

Ver detalles

Novedades en los blogs

NO ES LO MISMO

Por Carmen Echarri

En política no todo es lo mismo. Uno puede encontrar variaciones y en el Partido

HISTORIAS ELECTORALES PARA NO DORMIR

Por Irene Flores

Los populares anoche no podían controlar su

COMPARTIR Me gusta 0

Existen 1 Comentarios



N. Rodriguez 06.05.11, 08:12:53

0

Tanto como critico el Psoe y la UDCE que el PP lo único que pretendía con el nuevo Campus era un pelotazo urbanístico utilizando para ello los terrenos de la actual UNED y la Facultad de Educación (Morro), y al final resulta que la mayor parte del nuevo Campus será para la Universidad de Granada, la actual UNED también será para la Universidad de Granada (Enfermería) y la actual Facultad de Educación

para el Ministerio de Educación. ¿Donde está el pelotazo urbanístico? ¿Y nadie se disculpa, nadie pide perdón al Gobierno de la Ciudad? Pues así es todo.....

● A FAVOR [0] ● EN CONTRA[0]

DENUNCIAR

Popular es lo que sucede. No indignación. es lo mismo el resultado que Leer Más... un PP te pu Leer Más...

Refrescar lista de comentarios

Añadir Comentario:

Usuario registrado
 nombre contraseña ENTRAR
 Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre email

IMPORTANTE: (máximo 1000 caracteres)

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

Acepto el Reglamento

Enviar

- LAS ENCUESTAS** Por Carlos Folch
- ORGULLO Y NACIÓN** Por Jorge Bernal Durán
- LA FORTALEZA** Por ACEFEP
- EN EL PAÍS DE LA GRAN MENTIRA** Por Colaboradores



ÚLTIMOS COMENTARIOS

No es lo mismo



Exvotante socialista - Sra. Echarri, lo triste no es Vivas, lo triste es lo que tiene en frente como opciones polít...

Caballas dice que sólo esta coalición defiende a Ceuta "por encima de todo"



Exvotante socialista - Quienes conciben la representatividad de los demás como algo propio y exclusivo, sin promove...

Septem Nostra pide que se rebaje la cota alcanzada en el vertedero



Exvotante socialista - Como se nota quien compró y tiene casa en el monte Hacho por los comentarios y la reincidenc...

Carracao confirma acuerdo entre Ciudad, ME y Universidad de Granada



N. Rodriguez - Tanto como critico el Psoe y la UDCE que el PP lo único que pretendía con el nuevo Campus er...

La tripleta caballa no pudo meterse entre los mejores



Ñoño - Todo ello si nos subvencionan el viaje y queda una semana.

ENCUESTA CIS (intención de voto para el 22 de mayo) EN CEUTA



Mario - Como caballa en el "exterior" me alegro muchísimo de que Juan Vivas coseche este nuevo